

Fecha 05.10.2020	Sección Nacional	Página PP-42
----------------------------	----------------------------	------------------------

79 MIL 88 DECESOS EN MÉXICO
761 MIL 665 CASOS CONFIRMADOS
 TASA DE MORTALIDAD, DE 10.38%

México, cerca del umbral de 80 mil decesos por Covid-19



El país suma, desde febrero, 761 mil 665 contagios por coronavirus

DAVID SAÚL VELA
 dvela@elfinanciero.com.mx

México llegó ayer a 79 mil 88 personas fallecidas por Covid-19, reportó la Secretaría de Salud. Se trata de un promedio de 395 casos por día desde el 18 de marzo pasado, cuando se registró el primer muerto en México por SARS-CoV-2.

Ricardo Cortés, titular de la Dirección General de Promoción de Salud de la Secretaría de Salud, explicó que México llegó a 2 millones 3 mil 141 personas estudiadas por sospecha de Covid-19 y cuyos casos están en una base de datos que es pública y puede consultarse en línea.

En lo que fue la conferencia

vespertina 217 por la pandemia, destacó que de ese total 919 mil 591 personas dieron negativos a la prueba y 761 mil 665 dieron positivo a Covid-19, con una tasa de positividad de 37 por ciento.

Señaló que, de los positivos, 550 mil 53 ya lograron vencer al Covid-19; sin embargo, se estima que 27 mil 500 personas (5 por ciento de los recuperados) tienen alguna tipo de secuela y necesitarán terapia, principalmente de tipo pulmonar.

Mientras que, del total de casos confirmados, 79 mil 88 fallecieron, es decir, una tasa de mortalidad de 10.38 por ciento. El funcionario destacó que a la fecha hay 37 mil 454 casos activos, es decir, personas con síntomas en los últimos 14 días y quienes podrían transmitir el virus.

Asimismo, señaló que hay un estimado de 189 mil 288 personas sospechosas de haber adquirido Covid-19 y el estimado de fallecidos totales es de 97 mil 303, es decir, un exceso de mortalidad de poco más

de 18 mil casos.

Sobre la ocupación hospitalaria para la atención de afectación respiratoria aguda grave sin apoyo de un respirador mecánico, hay una ocupación del 26 por ciento y una disponibilidad de 74 por ciento.

Mientras que, en las camas disponibles con respirador mecánico, del total de 10 mil 435 espacios, están ocupados 23 por ciento y desocupadas 77 por ciento.

Ricardo Cortés dijo que la Secretaría de Salud se mantiene en alerta de los indicadores por estado, sobre todo aquellos en los que se han realizado eventos masivos, como en Aguascalientes, con un maratón, o la Ciudad de México, con diversas manifestaciones, para ver el impacto de dichos eventos en la transmisión del virus.

Finalmente, recordó que el domingo 18 de octubre habrá jornada electoral en Coahuila e Hidalgo, por lo que llamó a ejercer el voto bajo medidas sanitarias adecuadas.





INFORME. Ricardo Cortés y Ana Lucía de la Garza, ayer, en conferencia.

“Vemos una disminución en el 6 por ciento de los casos estimados, son 902 mil 58 casos que se estiman que se han diagnosticado en nuestro país”

RICARDO CORTÉS ALCALÁ / Director General de Promoción de la Salud